



Évacuer la boue et distribuer du riz



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

L'Armée du Salut soutient les victimes du typhon au Japon

L'excavation de boue épaisse et la pulvérisation d'eau à haute pression font partie de l'aide apportée par l'Armée du Salut dans la ville de Kure, au Japon, la semaine après le typhon qui a été décrit comme la « catastrophe d'eau douce la plus meurtrière depuis 1982 ». Plusieurs régions de l'ouest du Japon ont été touchées par plus d'un mètre de précipitation en moins de trois jours. Les inondations et les glissements de boue qui ont débutés en juin et juillet se sont généralisés, et 238 décès ou disparitions ont été confirmés, la préfecture d'Hiroshima souffrant de dommages particulièrement lourds.

Les équipes de l'Armée du Salut ont principalement évacué la boue qui contamine les maisons. Elles ont également nettoyé les routes, les fossés et les canaux de drainage de la boue, du bois et des débris. Plus de 2000 sacs de sable ont été livrés et mis en place pour prévenir d'autres dégâts d'eau.

L'Armée du Salut collabore avec d'autres organismes de bienfaisance, des Églises locales et les autorités. Une centaine de familles ont reçu de l'eau potable. Entre-temps, les 200 bénévoles ont été équipés de kits de santé. Des rations de riz ont également été distribuées. Le centre de jour pour enfants de l'Armée du Salut à Kure s'occupe de 60 enfants supplémentaires.

Dans les districts de Kawiri, Onomichi et Tengzhou, les gens ont reçu de l'eau potable. Les autorités de Kurashiki City ont obtenu du matériel médical à distribuer. Des sprays désinfectants ont été distribués dans la région d'Osaka.

Dans la région touchée par les inondations, l'Armée du Salut continuera à offrir un soutien pratique et spirituel, alors que les habitants commencent à reconstruire leurs maisons.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

4.9.2018